

Ao (,)

Von Inu-no-Taisho

Kapitel 4: Fassungslos

Ihr müsstet mal die Gesichter dieser Idioten hier sehen. Komplette Fassungslos gucken die Exwire mich an. Inzwischen sind auch Angel und ein Paar weitere Exorcisten hinzugekommen und sehen mich ebenfalls so an. Angel fällt inzwischen wieder ein, woher er mich kennt, obwohl er eigentlich meines Wissens nach keine Erinnerungen mehr an mich oder an meinen Bruder haben sollte. Jedenfalls begann er damit mich mit dem typischen Zeug anzufahren, wie zum Beispiel damit, was ich hier will, dass ein Dämon meines Ranges hier nichts verloren hätte und ich dass ich dahin zurück gehen soll, wo ich herkomme, sprich Gehenna und soweit und sofort. Das alles aufzuzählen hätte zulange gedauert. Die Exwire hingegen starrten mich nur alle unwissend an. Sie wussten daher nicht wer ich bin, da ich meine Flammen versteckt hielt und außerdem meine Aura verschleierte. Dadurch waren natürlich auch meine Dämonenmerkmale, abgesehen von den spitzen Ohren und den "Fangzähnen" sah man nicht, dass ich ein Dämon bin. Meine Augenfarbe allein ist schon auffällig genug, aber dank den farbigen Kontaktlinsen wurden aus roten Augen mit schlitzförmiger blauer Iris einfach nur dunkelblaue Augen.

Eins solltet ihr euch merken, wenn ihr in der Menschenwelt nicht auffallen wollt, dann solltet ihr euch überlegen, wie ihr hinkriegt, dass man euch nicht als das erkennt, dass ihr früher mal wart bzw. seid.

Irgendwie finde ich es witzig, dass die eigenen Erzfeinde inklusive 2 deiner 9 Neffen nicht wissen wer oder was du eigentlich bist. Wenn man Sammy und Amai nicht mit einberechnet, versuchen eigentlich alle in deiner Umgebung dich umzubringen, wenn man sich als Dämon zu erkennen gibt. (Ich meine Amai würde sowieso alles tun, was der gute Sammy ihm sagt.)

Shura fragt nun Angel: "Hey Glatzkopf! Wer ist sie eigentlich? Du sagtest sie sei ein Dämon, hab sie hier allerdings noch nie gesehen und lass endlich Rin in Ruhe!" Angels Antwort darauf ist: "Also erstens Shura, redet man nicht so mit seinem Vorgesetzten und außerdem bin ich kein Glatzkopf! Und zweitens solltest du sie von der Blauen Nacht kennen. Sie hat damals zusammen mit Satan zusammen die ganzen Exorcisten und Priester wie Tiere abgeschlachtet. Also sollten wir uns möglichst schnell überlegen, wie wir sie wieder nach Gehenna zurück schicken können, denn wie wir inzwischen wissen bringen Todesverse nichts und niemand weiß, wie man einen Dämon der Götterklasse töten kann." Diese Antwort brachte mir eine Mischung aus Angst- und Hass erfüllten seitens der Exorcisten und der Exwire ein.

Ich dagegen quittierte dies mit einem Schulterzucken und leichtem Augenrollen. Es bringt einfach nichts mit Exorcisten zu streiten, also lasse ich es vorerst.

Was ich dann mache ist eine Frage der List und der Zeit denke ich mir mit einem

Grinsen im Gesicht.